

ENGAGEMENT CONTRE L'UTILISATION DES METAUX PROVENANT DES ZONES DE CONFLITS OU DE VIOLATION DES DROITS DE L'HOMME

Nous soussignés, **IMAGINE OPTIC** nous engageons formellement à prendre des mesures pour lutter contre l'utilisation de métaux provenant de zones de conflits ou de violation des droits de l'homme dans nos opérations et notre chaîne d'approvisionnement.

Nous reconnaissons que l'extraction et le commerce de métaux provenant de ces zones peuvent contribuer à perpétuer les conflits armés, violer les droits de l'homme et soutenir des pratiques injustes et illégales. En conséquence, nous nous engageons à :

- ✚ Mettre en œuvre des politiques et des procédures pour garantir que nos fournisseurs n'utilisent pas de métaux provenant de zones de conflits ou de violation des droits de l'homme.
- ✚ Collaborer avec nos fournisseurs pour les sensibiliser à cette problématique et les inciter à adopter des pratiques responsables dans leur chaîne d'approvisionnement.
- ✚ Examiner régulièrement notre chaîne d'approvisionnement pour vérifier la provenance des métaux utilisés dans nos produits et prendre des mesures correctives si nécessaire.
- ✚ Communiquer de manière transparente et honnête avec nos parties prenantes sur nos efforts pour lutter contre l'utilisation de métaux provenant de zones de conflits ou de violation des droits de l'homme.

Convaincus que ces actions contribueront à renforcer la responsabilité sociale de notre entreprise et à promouvoir des pratiques commerciales éthiques et durables, nous nous engageons à progresser continuellement dans cette direction et à jouer notre rôle pour contribuer à un monde plus juste et équitable.

Fait à Orsay

Le 25 janvier 2024

Samuel BUCOURT

Directeur Général

18 rue Charles de Gaulle - 91400 Orsay - France
Tél : 01 64 86 15 01 - Fax : 01 64 86 15 01
E-mail : ocrtic@imagine-optic.com
www.imagine-optic.com

COMMITMENT AGAINST THE USE OF METALS FROM CONFLICT OR HUMAN RIGHTS VIOLATIONS ZONES

We, the undersigned **IMAGINE OPTIC**, formally commit to taking action to combat the use of metals from conflict or human rights violations zones in our operations and supply chain.

We acknowledge that the extraction and trade of metals from these areas can perpetuate armed conflicts, violate human rights, and support unjust and illegal practices. Consequently, we pledge to:

- ✦ Implement policies and procedures to ensure that our suppliers do not use metals from conflict zones or human rights violations.
- ✦ Collaborate with our suppliers to raise awareness on this issue and encourage them to adopt responsible practices in their supply chain.
- ✦ Regularly review our supply chain to verify the source of the metals used in our products and take corrective actions if necessary.
- ✦ Communicate transparently and honestly with our interested parties about our efforts to combat the use of metals from conflict or human rights violations zones.

Convinced that these actions will strengthen the social responsibility of our company and promote ethical and sustainable business practices, we are committed to continuously work in this direction and contribute to a more just and equitable world.

Issued at Orsay

25th January 2024

Samuel BUCOURT


Chief Executive Officer

18 rue Charles de Gaulle
Tel : 01 64 86 15 60 - Fax
E-mail : contact@im.ac
www.imagine-optic.com
SIRET 410 072 532 000 30 - -FR

MISE EN OEUVRE DES MESURES DE PROTECTION ET DE SECURISATION DES INFORMATIONS ET DONNEES

Nous soussignés, **Samuel BUCOURT** Directeur Général **IMAGINE OPTIC** attestons que notre entreprise a mis en œuvre les mesures de sécurité concernant les données de tous nos clients et partenaires pour s'assurer :

- De ne partager aucune information confidentielle avec des tiers sans autorisation préalable.
- De l'existence de dispositions et infrastructures nécessaires pour stocker les données sensibles de manière sécurisée et les protéger contre les fuites potentielles.
- D'une restriction de l'accès à nos locaux et à nos ressources informatiques uniquement aux employés de notre entreprise qui ont besoin d'y accéder pour fournir les services convenus.
- De la mise en place de procédures pour garantir que seules les personnes autorisées peuvent accéder à ces ressources.
- De la mise en place des mesures de sécurité pour protéger les données que stockées et traitées pour le compte de nos partenaires et clients. Cela comprend notamment l'utilisation de mots de passe sécurisés, le chiffrement des données en transit et au repos, et la mise en place de pare-feu pour empêcher les accès non autorisés.
- Qu'en cas de violation de données, nos clients et/ ou partenaires soient immédiatement informés de l'incident et que soient prises toutes les mesures nécessaires pour minimiser les dommages et prévenir les incidents similaires à l'avenir.

Nous attestons également que nos pratiques de sécurité sont conformes aux lois et réglementations en vigueur dans notre pays et dans tout autre pays où nous effectuons des opérations pour le compte de nos clients et partenaires.

Fait à Orsay

Le 25 janvier 2024

Samuel BUCOURT

Directeur Général
18 rue Charles de Gaulle - 91400 Orsay - France
Tél : 01 64 86 15 61
E-mail : contact@imagine-optic.com
www.imagine-optic.com
SIRET 410 072 532 000 30 - APE 2651B

COMPLIANCE WITH INFORMATION, DATA PROTECTION AND SECURITY MEASURES

We, the undersigned Samuel BUCOURT Chief Executive Officer of IMAGINE OPTIC hereby confirm that our company has implemented security measures regarding the data of Clients and Interested parties to ensure

- Not to share any confidential information regarding Clients and Interested parties with third parties without prior authorization.
- The necessary provisions and infrastructure to securely store sensitive data of Clients and Interested parties and protect them against potential leaks.
- Restricted access to our premises and IT resources only to employees of our company who need access to provide agreed services.
- Implementation of procedures to ensure that only authorized individuals can access these resources.
- Implementation of security measures to protect the data stored and processed on behalf of Clients and Interested parties. This includes the use of secure passwords, encryption of data in transit and at rest, and the implementation of firewalls to prevent unauthorized access.
- In the event of a data breach, immediate notification to Clients and Interested parties and taking all necessary measures to minimize damage and prevent similar incidents in the future.

We also confirm that our security practices comply with the laws and regulations in force in our country and in any other country where we operate.

Issued at Orsay

25th January 2024

Samuel BUCOURT


Chief Executive Officer
18 rue Charles de Gaulle - 91400 Orsay - France
Tel : 01 64 86 15 61
E-mail : contact@imagine-optic.com
www.imagine-optic.com
SIRET 410 072 532 000 30 - APE 2651B

ENGAGEMENT DE CONFORMITE AUX REGLES ETHIQUES DE RESPECT DES DROITS DES ENFANTS

Nous soussignés IMAGINE OPTIC attestons que notre entreprise est résolument engagée dans la lutte contre le travail des enfants et que conformément aux normes anti travail des enfants édictées par les principales organisations internationales, telles que l'Organisation internationale du travail (OIT) et l'UNICEF, les mesures suivantes sont mises en place dans le cadre de notre politique de protection des enfants :

- ✚ Ne pas recourir au travail des enfants dans nos opérations et notre chaîne d'approvisionnement. Nous vérifions régulièrement que tous nos fournisseurs respectent également cette politique.
- ✚ Respecter les lois et réglementations nationales et internationales relatives à l'âge minimum de travail. Nous nous assurons que tous les employés, y compris les stagiaires et les apprentis, ont l'âge légal requis pour travailler.
- ✚ Fournir des conditions de travail sûres et saines pour tous nos employés. Nous nous conformons aux normes de sécurité et de santé en vigueur et prenons toutes les mesures nécessaires pour prévenir les accidents et les maladies professionnelles.
- ✚ Favoriser l'éducation et le développement personnel des enfants de nos employés. Nous encourageons nos collaborateurs à offrir à leurs enfants des opportunités d'apprentissage et de croissance, en veillant à ce que le travail ne compromette pas leurs études.

Nous nous engageons à maintenir la surveillance et l'évaluation de nos pratiques pour nous assurer qu'elles restent conformes aux exigences anti travail des enfants.

Fait à Orsay

Le 25 janvier 2024

Samuel BUCOURT

18 rue Charles de Gaulle - 91400 Orsay - France
Tél : 01 64 86 15 60 - Fax : 01 64 86 15 61
E-mail : www.imagine-optic.com
SIRET 410 072 532 000 30 - APE 2651B
Directeur Général

COMPLIANCE WITH LEGAL REQUIREMENTS REGARDING CHILD PROTECTION

We, the undersigned **IMAGINE OPTIC** attest that our company is strongly committed to combating child labor, and the following measures are implemented as part of our child protection policy in accordance with the anti-child labor standards set by major international organizations such as the International Labour Organization (ILO) and UNICEF:

- ⊕ Not employing child labor in our operations and supply chain. We regularly verify that all our suppliers also adhere to this policy.
- ⊕ Complying with national and international laws and regulations regarding the minimum age for work. We ensure that all employees, including interns and apprentices, meet the legal age requirements for employment.
- ⊕ Providing safe and healthy working conditions for all our employees. We adhere to current safety and health standards and take all necessary measures to prevent accidents and occupational diseases.
- ⊕ Promoting education and personal development of the children of our employees. We encourage our employees to provide their children with learning and growth opportunities, ensuring that work does not compromise their studies.

We are committed to continuous monitoring and evaluation of our practices to ensure they remain in line with anti-child labor requirements.

Issued at Orsay

25th January 2024.

Samuel BUCOURT

